
2023～2024年度

会   長 坂本　敏弘
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本日の例会 ニコニコボックス

前例会の出席報告 　6月7日(金） 

代表取締役社長　井上龍子　様

会長の時間

幹事報告 幹事 江藤 賢一 君

2023～2024年度　６月定例理事会　議事録

次回例会のお知らせ

誕生祝い  八尋 生義 君　　Ｓ３１年６月７日

副会長 太田 信博 君
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本日の卓話 八幡駅前開発株式会社

１． ロータリーソング 「我等の生業」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 祝誕生 吉田総次郎 君 Ｓ３０年６月１０日

小嶋 一碩 君 Ｓ１８年６月１３日

５． 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９． 卓話 卓話「北九州市の基本構想と計画について」

北九州市都市戦略局都市再生推進部

都市再生担当課長 鎌田 靖雄 様

６月２１日(金) クラブアッセンブリー「各委員会今年度実績報告」

・ロ―タリーレート変更のお知らせ

６月１日から１ドル１５７円（従来変更なし）

出席報告 例会食事カロリー １,０５０Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ３９名

ゲスト １名

ビジター ０名

会員出席率 ７８.００％

前々例会の修正出席率 ８８.００％ (5/31)

２０００年から再開発の事業に関わっていますが、再開発の

理事長だった父が急に倒れたことで関わるようになりました。

八幡駅の前にビルが３棟ありますが、竣工してから２０年に

なります。この建物ができるまでに再開発組合で２０年くら

いかかりました。まったく業界を知らなかったので大学院に

行って学び初めたのが学位をとったきっかけです。東京大

学の受験は、睡眠時間３時間、週末自宅合宿で勉強してい

ました。ゼミもものすごく厳しく、ゼミの帰りは毎回心が粉々

になっていましたが、学位を頂けることになったときに先生

方から温かい言葉を頂いて報われました。私たちは八幡と

はどういう街だろうと調べて考えて、２０年前に建物を建て

てエリアマネジメントを進めています。何が地域に魅力があ

るのか等を見つけながら手作りで街づくりを進めていきたい

と思っております。

・本日は貴重な機会を頂き、ありがとうこざいます。 井上龍子様

・誕生自祝 八尋君

・谷先生、偽痛風の診断ありがとうございました。

安心してビールが飲めます。 太田信博君

・八幡駅前開発㈱井上様本日は卓話よろしくお願いします！

松尾、谷、溝上、伊豆、野田、柿本、福田、赤田、井上

三島、山口、江藤、稲冨、村山、高嶋、安東、有松の諸君

６月７日が誕生日で６８歳になりました。

息子が５月下旬に誕生日なので一緒に夜、家族で会食に

いきました。息子が ３０歳になり将来についての話や健康

について話をしました。昔、スポーツクラブに通っていました

が続かなかったのですが、これからは健康に気を付けて、

今後とも仕事やロータリーを頑張っていきますのでよろしく

お願いいたします。

宗像大社は３人の神様を祀ってありますが、その神様

は天照大御神様の３人の子供でそれぞれ沖ノ島の沖

津宮、筑前大島の中津宮、宗像田島の辺津宮に祀っ

てありますがこの３宮を総称して、宗像大社といいま

す。沖ノ島の清掃活動に参加したときも大きなサザエ

がたくさんいましたし、道の左右には土器の破片がた

くさん落ちていました。宗像大社はお願い事をしては

いけない高貴な神社です。皆様も足を延ばして宗像

大社へ遊びに寄られてください。

＜議 題＞

１） その他

・親睦委員会から誕生日祝いのケーキ受取りについて

チケット交換が済んでいない方は６月末まで交換する

よう周知した。 ＜了承＞

・山口会員から退会挨拶


